



道徳講演会・全校道徳 10月23日(水)

昨年度に引き続き、木村泰子先生をお招きし、「自分をつくる 授業をつくる 学校をつくる」をテーマにお話をいただきました。その後の全校道徳においても、木村先生に指導していただきながら、生徒たちがグループになって話し合い、加えて先生達も考えてまとめて発表しました。



防災スクール 10月24日(木)

防災意識を高めるために実施された防災スクール。今回は、消火訓練、煙体験にバケツリレー、そして防災DVD視聴から再確認し、また新たに発見することがありました。



第3学年 塩路陽向さんの感想を紹介します。

今回の体験で学べたことが多くありました。消火体験では、消火器の使い方から火の消し方など、色々知ることができました。家の近くに消火器があるので、学んだことを活かして火事が起こっても冷静に行動することを意識したいです。

煙体験では、室内に入った瞬間からほぼ目の前が見えなくて、実際その場にいたらとても焦ると思いました。また、しゃがみながらの移動なので動きが遅い分、有害な煙を吸い続けてしまうと思うので、適切な判断をして生き延びられるようにしたいです。

バケツリレーでは、皆で協力することの大切さを学びました。火事が起こると、一人で火を消すのは非常に困難です。一人で消そうとすると、とても時間がかかるので、水を汲むスピードも速めるために皆で協力することを頭に入れておこうと思いました。

防災スクールで学んだことは決して無駄にならないので、もしものために日頃から備えていくことを意識していきたいです。～一部省略～

この先の南海トラフ大地震がいつ起きてもおかしくないので、防災グッズや避難経路の確認など家族でできることもしていこうと思います。

自分でできることをしていくことが、生き延びるために必要なことだと強く思いました。

キャリアセミナー 10月25日(金)

産業を支える人づくりプロジェクトとして、地元企業の担当者から業務内容や企業の魅力等について聞くことにより、地元の企業をよく知り、将来地元で就労することに対して興味・関心を高めるため、2年生37名対象に実施されました。

県日高振興局地域づくり部地域づくり課の企画のもと、各担任が進行を務め企業説明会が始まりました。企業4社の担当者がお話くださいました。



紀州ファスナー工業株式会社
株式会社サイバーリンクス

株式会社紀陽銀行
ヨシダエルシス株式会社

